

Sergueï Lavrov met en garde les États-Unis contre des décisions précipitées



Moscou, 18 septembre (RHC/La Voix de la Russie).- Lors d'une conversation téléphonique avec le secrétaire d'État américain John Kerry, le ministre russe des Affaires étrangères Sergueï Lavrov a mis en garde Washington contre toute démarche irréfléchie susceptible de nuire aux relations russo-américaines et qui se retournera comme un boomerang contre les États-Unis eux-mêmes.

« Conformément à l'instruction des présidents Vladimir Poutine et Barack Obama, qui s'étaient entretenus la veille par téléphone au sujet de l'Ukraine, les chefs des deux diplomaties ont décidé de poursuivre l'examen de la grave crise politique dans ce pays », a-t-il indiqué.

La conversation téléphonique entre Lavrov et Kerry s'est tenue à l'initiative de la partie américaine, a souligné le ministère russe des Affaires étrangères.



Radio Habana Cuba